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ЭКОНОМИЧЕСКОЕ ОБРАЗОВАНИЕ 
КАДРОВ

XX съезд Коммунистической 
партии Советского Союза с пре
дельной ясностью определил гран
диозные задачи создания мате
риально-производственной базы 
коммунизма. Выполняя эти зада
чи, советский народ настойчиво 
борется за повышение производи
тельности труда, дальнейший 
технический прогресс, улучшение 
организации производства.

Шестая пятилетка для нашего 
социалистического города харак
теризуется еще более широким 
размахом строительства, За пя
тилетие в городе будут построены 
и освоены крупный нефтеперера
батывающий завод, цементный и 
керамический заводы, новые 
предприятия железобетонных и 
шлакоблочных изделий, а также 
легкой и пищевой промышлен
ности. Обеспечение рентабельной 
работы действующих предприя
тий и ввод новых мощностей во 
многом зависит от правильного, 
конкретного руководства строи
тельством и эксплуатацией.

У нас в городе имеется немало 
квалифицированных, хорошо зна
ющих экономику, руководителей 
предприятий, цехов, строитель
ных И монтажных организаций,
участков’ Однако значительная
часть хозяйственных, партийных 
руководителей и особенно специа
листов среднего звена (старшие 
инженеры, механики, мастера 
и т. д.) не имеют достаточной эко
номической подготовки. В самом
деле, молодой специалист год или 
два назад пришедший из инсти
тута в цех, на стройплощадку 
знает хорошо технологию произ
водства, оборудование, а в вопро
сах экономней своего цеха, заво
да разбирается слабо, подчас глу
боко не интересуется экономиче
скими показателями. Это нано
сит ущерб делу руководства пред
приятиями.

ПОВЫСИТЬ уровень экономиче
ских знании кадров СтроНТеЛЬ-
ных, монтажных и промышлен
ных предприятий города —  на
сущная задача партийных орга
низаций,

В городе еда. положительный 
опыт организации экономической
учббы. Регулярно работает вй-
чершш экономическая школа при 
горкоме КПСС, Ее посещают 6о 
человек. Это —  в основном ру
ководителя предприятий, секре
тари партийных организаций. 
See слушатели аквуратно посе
щают лекции, однако на семина
рах бывает не больше половины 
состава школы.

В марте нынешнего гида были 
созданы экономические семинары 
на заводах предприятия. Они 
занимаются по специальной тема
тике, разработанной в соответ
ствии со спецификой каждого 
производства. По каждой теме 
парткомом утвержден лектор. К  
этой работе привлечены началь
ники плановых' отделов заводов, 
отделов труда и заработной пла
ты, главный бухгалтер ж техно
лог предприятия и т. д. Это имеет 
свои положительные стороны в 
сравнении с положением, когда 
занятия проводит только один 
пропагандист.

На семинарах проработано по 
две темы, затем слушатели при
ступили к изучению материалов 
XX съезда КПСС. Сейчас здесь 
идут занятия по третьей теме. Не
обходимо отметить, что за послед
нее время резко снизилась посе
щаемость занятий. Например, на 

г последнем занятии семинара на 
заводе № 3. аа лекцию т. Мутов- 
кина явилось всего 15 человек, а 
по списку числится 41.

Партийная организация ре
монтное - механического завода 
раньше других создала кружок
по изучению конкретной ЭКОНО

МИКИ, но допустила ошибку, на
значив одного пропагандиста. Б
настоящее время из-за болезни
пропагандиста т. Охотина сорва
но два занятия. Учитывая опыт 
семинаров технологических заво
дов, необходимо утвердить лекто
ров по отдельным темам. Это ис
ключит случаи срывов занятий и 
улучшит качество лекций.

Менее серьезно подошли к ор
ганизации экономической учебы 
кадров партийные организации
строительства. Здесь при полит-
органе был создан экономический 
семинар, который посещали руко
водители предприятий и секрета
ри парторганизаций. Теперь се
минар переключен на изучение
материалов XX съезда КПСС. 
По предприятиям Же экономиче
ские семинары и КРУЖКИ Не 603-
давалиеь. Партийным организа
циям строительства следует ПА-
заимствовать v эксплуатационни
ков некоторый опыт организации 
экономической учебы кадров.

Пропаганда экономических т а 
нин —  важная составная часть 
всей партийной работы по улуч
шению руководства хозяйством. 
Знание конкретной экономики 
поможет нашим кадрам правиль

но решать самые сложные задачи 
руководства производством.

На Доску почета
цт газосварщик Самен 

Съйдии «вою профессию, которой 
овладел в совершенство. Любое 
срочное задание он выполняет бы
стро и качественно, В цехе капи- 
Тыльного ремонта эстакад и ком
муникаций (ремОНТНО-Мб£9ЛИЧб-
екий завод) его фамилия занесе
на на Доску почата.

Знатный газосварщик охотно 
18ДИТСЯ своими знаниями С МОЛО

ДЫМИ рабочими. Так, иащшмар, 
под его руководством проходил 
обучение газосварочному делу 
молодой рабочий т. Столов. Те
перь он работает самостоятельно, 
выполняет нормы выработки на 
120— 140 процентов. За высокие 
производственные показатели его 
имя также занесено на цеховую 
Доску почета.

С. Куликов, м»стер,

Яркое проявление заботы 
государства о благосостоянии народа

Г орячееБудем работать еще лучше
На XX съезде КПСС большое I — Проект Закона о государст- 

внимание было уделено вопросам венных пенсиях,—-сказал он,—
дальнейшего подъема материаль
ного благосостояния народа. С тех 
пор, как закончился съезд, про
шло лишь два с половиной меся
ца. За это время партия н пра
вительство уже осуществили ряд 
важнейших мероприятий: введен 
сокращенный рабочий день в суб
ботние и предпраздничные дли,, 
осуществляются мероприятия по 
улучшению работы предприятий 
общественного питания, принят 
Уяаз об увеличении продолжи
тельности отпусков по беременно
сти и родам.
И вот еще одна радостная весть: 

Совет Министров СССР внес на 
утверждение Верховного Совета 
проект Закона, в котором преду
смотрено коренное улучшение 
пенсионного дела. Внимательно 
с этим документом знакомились 
рабочие, инженеры, техники, 
служащие ремонтно-механического 
завода. Наладчик штамповальных 
прессов т. Зюркалов прошел боль
шой трудовой путь. С 1929 года 
работает он на различных про
мышленных предприятиях.

новое проявление великой забо
ты партии и правительства о тру
дящихся. Только в нашем госу
дарстве возможно пенсионное обе
спечение полностью за счет го
сударственных и общественных 
средств.

— Около 50 лет работаю я на 
заводах, —  сказал Александр 
Иванович Кудрявцев —  замести
тель начальника чугуно-литеи- 
ного цеха .-—сейчас мне 62 года, я 
очень рад Закону, по которому 
полностью обеспечивается ста
рость. Но у меня еще много сил 
и энергии, чтобы продолжать тру
диться на благо нашей Родины.

С чувством глубокой радости 
говорит о новой заботе о совет
ском человеке рабочий котельно- 
сварочного цеха т. Мельников.

В ответ на эту заботу рабо
чие, инженеры, техники, служа
щие завода обязуются с новой си
лой развернуть социалистическое 
соревнование за досрочное выпол
нение заданий первого года- ше
стой пятилетки.

С чувством глубокой 
благодарности

С чувством глубокой благодар
ности нашей партии и правитель
ству слушали по радио сообще
ние о проекте Закона о государст
венных пенсиях члены артели 
«Ремесленник».

Старейшая работница артели, 
коммунистка т. Шабалина гово
рит: «Это новое проявление забо
ты партии и правительства о со
ветских людях со всей очевидно
стью показывает, что решения 
XX съезда КПСС успешно прет
воряются в жизнь. В ответ па эту 
заботу мы будем работать еще 
лучше».

Радостно взволнован сообщени
ем о проекте Закона о пенсиях 
пенсионер, начальник одеяльного 
цеха тов. Алюпшн. Ему 73 года, 
свою трудовую деятельность он 
начал в 1898 ГОДУ.

— Теперь мы, пенсионеры, бу
дем получать значительно боль
шую, чем прежде, пенсию, —  го
ворит он,— пока есть еще силы, я 
буду продолжать работать на про
изводстве, чтобы приносить по
сильную пользу Родине.

С глубоким удовлетворением 
встретил проект нового Закона 
бывший фронтовик, пенсионер 
т. Заруев, пенсионерка, мастер 
т. Мазунова и другие.

В ответ на заботу партии и 
правительства коллектив артели 
настойчиво борется за досрочное 
выполнение производственного 
плана. Только за первый квар
тал текущего года коллектив ар
тели выпустил сверхплановой 
продукции на сумму около 100 
тысяч рублей.

одобрение
Трудящиеся коллективов строи

тельства горячо одобряют разра
ботанный Советом Мяниетро-в Со
юза ССР проект Закона о государ
ственных пенсиях. Повсюду на 
участках,* прорабствах, конторах 
и цехах производственных и под
собных предприятий идут ожив
ленные беседы, повсюду царит 
высокий трудовой подъем.

Электрослесарь механического 
завода тов. Учакин, работающий 
на строительстве около десяти лет 
и имеющий производственный 
стаж свыше сорока лет, с радо
стью и волнением говорит о про
екте нового Закона:

— У партии слово не расходит
ся с делом. На основе решений 
XX съезда Коммунистической пар
тии вынесен на обсуждение наро
да новый Закон о пенсиях. Он вно
сит коренной улучшение б покой 
оиное дело. И сознавая, какое ог
ромное значение имеет оно для го
сударства и народа, хочется рабо
тать еще больше, лучше. По воз
расту я уже доджей уйти на пен
сию. Моя старость обеспечена, но 
силы позволяют трудиться даль
ше. Почти ежемесячно выполняю 
по полторы— две нормы. На забо
ту партии и правительства о нас, 
стариках, я  отвечу еще более вы
соким выполнением- норм. Хочется 
помочь партии быстрее выпол
нить программу хозяйственного 
развития страны— шестую пяти
летку. "*

Один из старейших работников 
жилищной конторы строительства 
тов. Белкин заявил:

— Мне через полтора года пола
гается пенсия. Я знаю теперь; что 
моя старость будет обеспечена 
гораздо лучше, чем раньпге,. Горя
чо одобряю новый Закон и благо
дарю партию и правительство за 
отеческую заботу о советском на
роде...

Большим недостатком в ра
боте цеха связи было отсутст
вие достаточного количества
так называемых шведских ско
бок. На их изготовления по
стоянно работали два-три че-
яавем. За 8 часов один чело
век изготовлял вручную не 
более 1 килограмма скобок
третьего сорта.

Вопрос об обеспечении скоб
ками зачастую поднимался за 
производственных совещани
ях, так. как их недостаточное 
количество и низкое качество 
отражались на работе цеха. 

Радиотехник радиоузла

В тридцать раз быстрее
Станок рационализатора В. Антипина

предприятия В. Антипин пред
ложил оригинальную конст
рукцию стайка для изготовле
ния шведских ■скобок. Станок 
по своей конструкции весьма 
прост и состоит из станины,
маховика, приспособления для 
отрезания проволоки и загиба 
скобки, матрицы для стан
дартной скобки и некоторых 
других детален.

Изготовление станка доступ
но в любой небольшой механи
ческой мастерской.

К первому мая станов был 
изготовлен и установлен ' в 
мастерской- цеха связи. Произ

водительность станка за о 
часов —  30 килограммов ско
бок, то есть в тридцать раз 
быстрее, причем для работы па 
станке не требуется квалифи
цированный рабочий. Механи
зация ручного процесса с по
мощью станка т. Антипина 
позволила полностью обеспе
чить нужды цеха связи в 
шведских скобках я они пере
стали быть «узким местом».; 
производства.

За несколько дней, изго
товляя скобки на новом стан
ке, один рабочий обеспечивает 
ими цех на длительное вре&я.



Пропаганда решений XX съезда 
НПСС — основа наглядной агитации

Над входом в ремонтно-механи
ческий цех завода № 3 висит 
лозунг: «За годы шестой пяти
летки в стране будет построено 
205 миллионов квадратных мет
ров жилой площади». Анало
гичные лозунги, плакаты, рас
сказывающие о шестой пя
тилетке в области развития 
промышленности, сельскою хо
зяйства, транспорта, о задачах по 
улучшению материального и 
культурного уровня трудящихся, 
висят также внутри цеха. Кра
сочно оформленные панно говорят 
о росте производства стали, чу
гуна, нефти, электроэнергии, 
сельскохозяйственных машин, 
зерна и т. д. Они расположены на 
видных местах, поэтому человек 
войдя в цех, никак не может не 
обратить внимания.

Наглядная агитация наряду 
разъяснением ре-стого пятилетне
го плана ставит конкретные за 
дачи перед коллективом цеха. В 
конце пролета во всю ширину сте
ны висит кумачовый транспарант 
, призывающий рабочих, инженер
но-технических работников п 
служащих шире развернуть со
циалистическое соревнование за 
досрочное выполнение плана 
1956 года.

Решения XX съезда КПСС от 
ражают дальнейший путь разви 
тия советского социалистического 
общества. Поэтому они должны 
быть в центре внимания пропа
ганды и агитации. Задача пар
тийных организаций города со
стоит в том, чтобы организовать 
глубокое изучение этих решений 
всеми трудящимися. Одной из са
мых действенных форм доведения
решений съезда до широких масе 
является наглядная агитация.

Хорошо понимая это, многие 
партийные организации города 
широк.» применяют наглядную 
агитацию в деде разъжсненюг за
дач шестого пятилетиего плана, 
в деле мобилизации трудящихся 
на решение этих задач. Так-, пар
тийное и хозяйственное руковод
ство завода 3, наряду с прив
лечением художников-любителей,
на некоторый период организова
ло централизованное азготовле-
аие лозунгов, ядаюшш, нанно, и

на- 
це-

еумело быстро обеспечить 
гид кой агитацией основные

' т .
Серьезное значение , придает

наглядной агитации партийные 
организации завода М  1, ремонт
но-механического завода. Зна
чительно улучшилась наглядная 
агитация на заводе № 6. В ре- 
монтно-механическом цехе, в це
хах Л;1 41, 45 и других висит
много лозунгов и плакатов. Они 
хорошо отражают международное 
и внутреннее положение Совет
ского Союза, призывают трудя
щихся еще лучше трудиться на 
благо нашей любимой Родины. 
Однако задачи ш> шестому пяти
летнему плану здесь не разъясня
ются. Не ставятся в связи с 
этим конкретные задачи перед | 
коллективом завода, цеха. Только | 
на фронтоне ремонтно-механиче-1 
ского цеха висят два панно, от
ражающие предусмотренный ром- 
производства зерна и тракторов. 
Партийной организации завода 
Л1 6 необходимо устранить этот 
пробел.

Недооценивают наглядную 
агитацию некоторые парторгани
зации строительных подразделе
ний. Так, например, на рабочих 
объектах третьего строительного 
участка первого района кроме 
предупреждающих знаков вроде: 
«Не стой под грузом», «Не зах
ламляй рабочее место» ничего не 
видно. Здесь нет ни лозунгов, ни 
плакатов. Между тем, рядом, через 
дорогу трудится коллектив отде
лочников второго участка. У них 
на объектах тоже много всевоз
можных предупреждающих зна
ков, но здесь есть и наглядная 
агитация. Около конторы участка 
установлен стенд, на котором изо
бражены цифры роста всех видов 
промышленной и сельскохозяйст
венной продукции. Имеются здесь 
лозунги, плакаты, призывающие
отделочников улучшать качество 
работ, быстрее вводить в строй 
новые объекты.

Пропаганда решений XX съез
да КПСС должна лечь в основу 
наглядной агитации. Лозунги, 
плакаты, панно, стенные газеты, 
боевые листки должны широко 
пропагандировать пути дальней
шего развития нашей страны, на
меченные XX съездом КПСС, ста- 

перед трудящимися кон
кретные задачи по увеличению 
выпуска продукции, по улучше
нию ее качества и снижению 
себестоимости.

В, Кузьмин.

По шаблону
Как не надо проводить собрания молодых рационализаторов

В январе городекой комитет 
ВЛКСМ объявил двухмесячник ра
ционализации и изобретательства. 
И вот, спустя четыре месяца, (а 
после окончания мероприятия —  
два, месяца) было решено иодйемн 
итоги.

...Время начала слета молодых 
ационализаторов— половина вось

мого— истекло, а в фойе Дворца 
культуры собралось не более ста 
человек, включая школьников, 
которые, кстати сказать, пригла
шены были к целях атештехнпза- 
ции. Джаз грянул вальс Штрау

сса, и белые фартуки школьниц 
замелькали ло залу. .Валы; сме
няется фокстротом. Однако время 
уже 8 часов. Вверх ио лестнице 
поднимается секретарь горкома 
комсомола Владимир Масадов. 
Встретив нас, он успокаивающе 
пообещал: « Скорлг-екоро и ачнем!».

И действительно, вскоре про
звенел звонок, и молодежь напра
вилась в зрительный зал. Слет | 
открывает первый . секретарь 
горкома ВЛКСМ т. Елин и предо-
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Проблемы современной 
радиотехники

НОВЫЕ КНИГИ
В партийную библиотеку ГК 

КПСС поступили новые книги:
Ленин В. И, — О производитель

ности труда.
Ленин В. И. — О развитии тя

желой промышленности и элек
трификации страны.

Партийная работа в промыш
ленности.

Новгороде» А. —- Третья кон
ференция РСДРП.

Корнилов — Семнадцатая кон 
ференция ВКП(б).

Тихомирнов Г. — Одиннадца
тый съеад ВКП(б).

Гальперин М. Ю. — Четвертая 
конференция РСДРП.

Беляев Н. — В борьбе за повы 
шение производительности труда.

Мацюевич В. — Что мы видели 
в США и Канаде.

Линеиц В. — Планирование се
бестоимости.

Маслин А. — Принцип мате
риальной заинтересованности при 
социализме.

Омаровский А . — Тяжелая ин
дустрия—основа развития народ
ного хозяйства СССР.

Квачев П. — Наглядная агита
ция на предприятии.

Датлин С. — В чем проявляет
ся распад колониальной системы 
империализма?

Пересельгсш  В, —  Организация
учета и отчетности в промышлен
ности СССР.

ставляет слово т. Масалову. Док
ладчик подробно рассказывает о 
перспективах развития промыш
ленности социалистического горо
да, о задачах комсомольцев и мо
лодых рабочих в деле строитель
ства, освоении и эксплуатации 
предприятия... Но здесь мы вы
нуждены забежать вперед и 
прежде чем излагать доклад, по
делиться тем, какое щ впечатле
ние он произвел на слушателей.

...Школьницы (они, кстати, не 
только для себя извлекли поль
зу, но своим присутствием зна
чительно. пополнили кворум сле
та) через пять минут после того, 
как начал выступать докладчик, 
стали шептаться, хихикать, пе
ребрасывать записочки. И поду
малось нам: «Зачем на такое серь
езное мероприятие работники гор
кома пригласили этих, еще не 
вполне серьезных, будущих раци
онализаторов?»... Попутно следует 
сказать о составе слета. Ведущее 
предприятие, многотысячный- 
коллектив молодых ” эксплуата
ционников представляли на сле
те едва ли пятьдесят человек, а 
со строительства и того меньше 
было. Не было на слете ни одно
го руководителя предприятия, на
чальника цеха, начальника уча
стка —  этих непосредственных 
организаторов технической жизни 
предприятий,

Докладчик т. Масадов не рас
считал на аудиторию, Для ком
сомольского актива доклад был бы 
неплох потому, что в нем изоби
ловали такие выражения как: 
«мы должны», «нам необходимо»,

А необходимо было, тт. Елин, 
Масалов, Мальцев, Игнашин, ор
ганизовать на слете обмен опы
том молодых рационализаторов. И 
в докладе надо было об этом гово
рить. И пригласить на слет моло
дых рабочих, которые бы смогли 
поделиться опытом, так как эго 
сделал, например, мастер цеха ка
питального ремонта оборудования 
ремонтно-механического завода 
Виктор Тарасов. Он рассказал о 
том, ка® комсомольцы-активисты 
проводили работу с молодыми ра
ционализаторами. Не ошибаясь, 
можно сказать, что это было един
ственное поучительное выступ
ление на слете.

Общих положений о необходи
мости развертывания рационали
заторской работы среди молоде
жи достаточно было в докладе, за
чем же нужно было повторять их 
тт. Мальцеву и йгнашину? Они 
выступили для счета. Следовало 
бы тт. Мальцеву и Йгнашину пе
ред слетом побывать в цехах, на 
участках, поговорить с молодыми 
рационализаторами. Судя же по 
незначительной активности уча
стников, подготовительной работы 
в большинстве комсомольских ор
ганизаций города не проводилось.

Молодежь многих предприятий 
города активно участвовала в 
двухмесячнике по рационализа
ции и изобретательству. Только 
рационализаторы ремонтно-меха- 
ничеемго завода подали в тече
ние первого квартала 345 пред
ложений. За хорошую постановку 
рационализаторской работы обком 
ВЛКСМ наградил Почетными гра
мотами комсомольские организа
ции ремонтно-механического за
вода и производственно-монтаж
ного управления треста «Спец- 
химмашмонтаж». Группа комсо
мольцев награждена похвальными 
листами горкома комсомола.

Всему городу известно имя ме
ханика цеха 39 Владимира Спи
ридонова, который, предложив 
перевести конденсат с тринлевс- 
насосов на масляные, высвободил 
четырех рабочщ:. Оператор цеха 
№ 41 Михаил Попов и мастер це
ха- КИИ Владимир Худяков раз
работали автомат по сбросу гид- 
рогенизата из сепараторов спе
циального назначения. В резуль
тате внедрения этого предложе
ния высвобождено 20 человек. 
Постоянно творчески -работают 
инженер первого- стройрайояа 
т. Шейков, инженер т. Зайцева, 
мастер цеха РМЗ т. Тарасов и 
многие другие.

Все это говорит о том, что опыт 
хорошей работы с молодыми ра
ционализаторами есть, есть сот
ни активных новаторов, которые 
могли бы рассказать о своих де
лах. Однаво горком ВЛКСМ по
дошел к, организации слета фор
мально, не внес в это дело живую 
Струю и, как результат, все про
шло казенно, по шаблону.

Мйвгнй без преувеличения ска»
йать? ч т о  в к а ш и  д н и  радиотехнИ -
ка и электроника врамедяют-ся 
буквально во всех областях нау
ки и техники, в быту, в сельском 
хозяйстве. Волее того, некоторые 
{Ярасдн физики и техники не мо
гут развиваться без радиотехни
ки. Мы расскажем о некоторых
достижениях !■ проблемам 
.MVHHQft радиотехники и электро
ники.

СОТНИ РАЗГОВОРОВ 
ОДНОВРЕМЕННО

•Зеем «ввести », что ДЛЯ переда
чи телефонного разговора необхо
димы два провода. Можно поль-
зов&тъея и обькчной радиосвязью,
тогда драаОАЙ НС нужны, Однако 
эти способы становятся малодей- 
«"рйбяягыми при н&обнодимоея! не-
ре^авать оотнн и ты сячи  разгово-

рав: требуется слишком много 
проводов ш ж  радиостанций!

Оовремеяегая радкотехяжгка тто~
swmwi р а ш ®  этот 9vagw w  
екядько иначе. Ноадй способ

основывается на особом свойстве
ультракоротких раДйййОЛН, Эй- 
IWtto в том, что, укоро-
тив длину волны, можно С ОДНОЙ 
и той же радиостанции передать 
уж© не один, а два или даже не
сколько разговоров одновремен
но.

Если юзможно передавать не- 
лкаяьнб кшефаюшх разговоров,
то, вер оятн о , м о ж н о  п ер ед а ва ть
и несколько тед^Аиэношшй про
грамм? Да* действительно» ото до
п у ст и м о . С л е д у е т  л и ш ь  зам ети ть ,
что телевидение передается да 
волнах короче пяти-шеста мет
ров. Если совдать систему радио
связи на волне в 10 сантиметров 
или на еще более коротких вол
нах, то нетрудно передавать сот
ки телеф онных разговоров и ие-
ъшлыю гелевдшиштых программ 
одновременно.

Ч то  ж е представляет собой та- 
кая система радиосвязи? Так как- -тейшшаионньши программами.
радиоволны короче 10 метров 
Р4йЩ5йв!фаяяю«5я нрезшущеот-
»¥ я а »  прямолинейно, t v  радио-
сташмш с длиной волны в 10

сантиметров обслуживает район 
прямой видимости, т. е. примерно
такой же, как и телевизионная 
станция.

Но антенны радиостанций сан
т и м ет р о в ы х  в о л н  обесп ечи ваю т
настолько экономичное распре
деление мощности радиоволн в
пространстве {п олучается  очень 
узкий пучок радиоволн ), что  д ля  
хорошей связи требуется радио
передатчик ничтожно малой мощ- 
наста, и поэтому становится тех-
нически возможным создание та-
кнх ланий связи,

Итак, радиосвязь на сантимет
ровых волнах представляется в 
следующем виде. Через 50— 70 
километров ставятся высокие 
мачты с прием о - передающими 
параболическими антеннами ди
аметром в один —  три метра. 
Приемная иптсиии соединяется
кабелем или полой металличе
ской трубой — ВОЛНОВОДОМ С ра
диоприемником и усилителем. 
Принятый радиосигнал усили
вается и подается на передаю
щую антенну. Она передает его 
на следующую мачту и т. д. Все 
управление аппаратурой произво
дится автоматически. Такие ли
вни связи (они называются ра 
диорелешшми) тянутся на согни 
километров, обслуживая населен
ные пункты телефонной связью и

ФЕРРИТ — НОВЫЙ МАТЕРИАЛ 
В РАДИОТЕХНИКЕ

Ферритом называется особый

материал, полученный от спека
ния различных окислов железа.
Существует много видов ферри
тов, изготовленных по разной ре
цептуре, Любой феррит, как и
ж елезо, обладает магнитными
свойствами. Но феррит отличает
ся от железа тем, что плохо про
водит электрический ток. Сочета
ние этих двух свойств делает фер
рит очень ценным материалом 
для использования его в радио
приборах.

Для упрощения устройства
катушек радиоприемника или те
левизора используются стержень
ки из феррита. В последнее время 
стали изготовлять ферритовые 
антенны для приемников, причем 
такие приемники не требуют 
внешней антенны.

Н о  О ум  П trr-.TTTlM-nTOM ДЛИНЫ ра
диоволн ухудшаются свойства 
ферритов, а на сантиметровых 
волнах ферриты совсем m приме
нялись, Исследования последних 
лет показали, что некоторые мар
ки ферритов оказываются пригод
ными и для использования на 
сантиметровых волнах.

РАДИОЛАМПЫ-ГИГАНТЫ 
И РАДИОЛАМПЫ-МАЛЮ ТКИ

Одно из последних достижений 
техника изготовления гигантских 
радиоламп—специальная усили
тельная лампа на волну в 10 сан
тиметров; Эта лампа предназначе
на для использования при напря
жений в 400 тысяч волw  й отдает 
значительную мощность, из-за

I чего ее приходится еще и охлаж
дать. Поэтому такая лампа и 
превратилась в прибор высотой 
более метра и диаметром до двад 
цати сантиметров.

Телевизионный экран, или, как 
его называют, - телевизионная 
трубка, тоже является своеобраз
ной радиолампой. Изготовляя ее, 
необходимо сделать большой пря
моугольный экран и уменьшить 
длину лампы. Это достаточно 
сложно, ио уже делается. Есть
сообщения о создани» таких те
левизионных трубок, что если та
кую трубку поставить на пол эк
раном вверх, она может служить 
обеденным столом для четырех 
человек. Это и есть лампы-гиган
ты,

Одновременно с лампами боль
ших размеров необходимы лампы 
возможно мвныыих габаритов. Ра 
зумеется, они предназначаются 
совсем для другой аппаратуры. 
Желательно, чтобы у любого при
емника или телевизора размер 
был бы меньше, а для самолета и 
всевозможной переносной аппара
туры необходимы наименьшие 
размеры. Для этого разработаны и 
уже несколько лет выпускаются 
так называемые «пальчиковые» 
радиолампы размером не больше 
пальца человека.

Изготовление ламп, как миниа
тюрных, так и больших, на зна
чительные мощности имеет реша
ющее значение для развитая ра- 
дводромыщдсяиости ,ш@о& стра
ны.
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Высоких темпов в работе добивается передовая 
бригада Эльвиры Максуновои (ателье мод УРСа). 
Бригада систематически перевыполняет свои за
дания.

На снимде: (слева направо) бригадир Э. Максу- 
нова, члены бригады Н. Иванкина, Е. Фомина, 
В. Иротацкая и М. Гусакова.

Фото И. Костина.

Совершенствовать организацию работ

Рационализаторы 
авторемонтного завода

Великую честь оказали мне то
варищи по работе, избрав делега
том на Всесоюзное совещание 
молодых строителей. Случилось 
так, что я не мог выехать в Моск
ву вместе с делегацией нашей об
ласти и догонял ее самолетом. 
Итак, 7 апреля я был уже в сто
лице, знакомился с ее достопри
мечательностями.

Москва очень гостеприимно 
встретила молодежь. Нас поселили 

: в лучших гостиницах. В чаетио-
* '  сти, наша делегация жила в го

стинице «Центральная» по ули
це Горького.

10 апреля молодые строители, 
посланцы всех уголков родной 
страны, заполнили Большой 
Кремлевский Дворец. Началось 
совещание.

Дни, проведенные в Кремле, 
навсегда останутся в памяти.

Задачи, стоящие перед моло
дежью в шестой пятилетке, осо
бенно ясно выражены в Обраще
нии участников совещания к 
комсомольцам и молодежи всех 
строек страны, в выступлении на 

_ совещании Первого Секретаря 
.^.Центрального Комитета Коммуни

стической партии Советского Со
юза Никиты Сергеевича Хрущева.

Слушая выступления наших 
руководителей, посланцев вели
ких строек на Волге, Днепре, Ан
гаре, я думал о своем коллективе,
о комсомольцах - монтажниках
1-го участка треста «Востокэнер- 
гомопталю», о наших успехах и 
недостатках.

В коллективе нашего участка, 
безусловно, есть очень много хо
рошего. Участок постоянно вы
полняет план и борется за досроч
ный ввод в эксплуатацию новых

энергетических мощностей. За 
успехи, достигнутые в социали
стическом соревновании, нашему 
коллективу дважды присужда
лось первенство во Всесоюзном 
социалистическом соревновании.

В достижении этих успехов не
малая заслуга комсомольцев и мо
лодежи. Сейчас на участке насчи 
тывается около ста комсомольцев. 
Большинство их является передо
виками производства. Образцово 
трудится бригада слесарей-трубо- 
проводчиков, руководимая комсо 
мольцем Николаем Ведешпныы. С 
1951 года работает она на монта
же паропроводов, питательных 
трубопроводов теплоэлектроцент
рали, обеспечивая хорошую вы
работку и качество работ.

Много молодежи в котельном 
цехе. Применив крупноблочный 
метод монтажа, по полторы —  
две нормы в день дают молодые 
рабочие бригады т. Вабеля. Сей
час эта бригада ведет сборку бло
ков нового котлоагрегата.

Силами участка ведутся мон
тажные работы на хлебозаводе, 
цементном заводе, монтируются 
временные котельные на строи
тельстве Братской ГЭС, и всюду 
бок о бок с опытными монтажни
ками трудится молодежь.

В монтажных работах широкое 
применение нашла механизация. 
С помощью механизмов на участ
ке производится такелаж и уста
новка узлов агрегатов, однако 
уровень механизации еще недо
статочен. У нас порой не уделя
ется должного внимания средст
вам малой механизации. К приме
ру, концы труб поверхности На
грева до сих пор обрезаются вруч
ную, резаком, в то время, как для

ма-этои цели есть специальная 
шинка.

Самое серьезное внимание ком
сомольцам участка надо обратить 
на культуру производства, кото
рая во всех цехах оставляет же
лать лучшего. И в котельном, и в 
трубном цехе можно видеть в бес
порядке сваленное оборудование, 
разбросанные детали, тучи пыли 
в воздухе. Эти недостатки надо 
изживать. В наведении порядка 
на производстве пример должны 
показать комсомольцы.

Нельзя не упрекнуть админи
страцию участка в том, что она 
не всегда считается с интереса
ми комсомольцев. Работников 
участка очень часто посылают в 
командировки. В частности, сейчас 
большая группа товарищей нахо
дится в командировке в Братске 
и других местах. Направляя лю
дей в командировки, администра
ция несколько раз по-существу 
расформировывала состав ко
митета комсомола участка. Я во
все не хочу сказать, что комсо 
мольцев не нужно посылать в ко 
мандпроБви, Но нужно, чтобы ад
министрация участка, направляя 
людей в другие города на длптель 
ное время, советовалась с членами 
комитета ВЛКСМ.

Сейчас во всех цехах участка 
приняты социалистические обяза
тельства по досрочному выполне
нию плана первого года 6-й пяти
летки. На решение этих задач и 
мобилизуются усилия комсомоль
цев и молодежи нашего коллекти
ва.

В, Ачкасов,
секретарь комсомольской ор
ганизации участка № 1 «Во- 
стовэнергомоитажа»,

Коллектив авторемонтного за
вода строительства оказывает 
серьезную помощь руководству 
предприятия в улучшении техно- 
логических процессов ремонта 
автомашин. Большой вклад в это 
дело вносят рационализаторы. 
Только за период конкурса, закон
чившегося на строительстве пер
вого мая, ими подано около 40 
предложений, 20 из которых уже 
внедрено в производство.

Старший мастер цеха регули
ровки С. И. Крыжановский за пе
риод конкурса внес 4 рационали
заторских предложения и техни
ческих усовершенствования. Все 
они приняты и уже сэкономили 
свыше 2100 рублей.

Ценное рационализаторское 
предложение, позволяющее значи
тельно сократить трудоемкость 
ремонта задних бортов самосваль
ного кузова ЗИС-585, внес на
чальник отдела технического 
контроля Ф. И. Красник. Он раз
работал способ изготовления ша
ровых рукояток для рычагов пе
реключения передач из выбрако
ванных шаровых пальцев рулево
го управления машин ЗИС-1Е>0.

Рационализаторские предложе
ния мастера токарного цеха 
В. И. Мичурина— приспособление 
для ремонта крышек шарикопод

шипника первичного вала и 
штамп для изготовления шаровых 
пальцев— позволили улучшить
качество изготовляемой продук
ции, совратить время /ремонта, 
повысить точность обработка де
талей. Раньше на заводе не име
лось возможности производить по
добную обработку крышек, прихо
дилось обращаться на другие 
предприятия. Сейчас это легко 
осуществляется на собственном 
оборудовании по предложению 
т. Мичурина.

Талантливым рационализатором 
в коллективе завода зарекомендо
вал себя слесарь Л. М. Лейко. Он 
разработал специальное приспо
собление, с помощью которого лег
ко устраняются вмятины на ци
линдрах гидромеханизма автома
шины ГАЗ-93. Другие три пред
ложения, внесенные в БРИЗ заво
да т. Лейко, также дают значи
тельную экономию средств на ре
монте автомашин.

Рационализаторы завода, воо
душевленные решениями I X  съез
да КПСС, настойчиво работают 
над усовершенствованием техно
логии, изыскиванием новых воз
можностей производства, умело 
ставят их на службу досрочного 
выполнения плана 1956 года.

А. Иванов.

Ускорить строительство 
тепломагистрали

Передовики механическогожцеха
Механический цех теплоэлект

роцентрали № 1 —  важное вспо
могательное звено производства—
он призван обеспечивать изго
товление запасных частей для 
ремонта оборудования.

В  этом коллективе немало пе
редовых производственников, с
честью выполняющих свои зада
ния,

Хорошо работает молодой то
карь —  воспитанник школы 
фабрично - заводского обучения—

ч̂ *е оргий Сергеев. Работая на OtfPiV
Одаке деталей большого габарита 
н йрушюй арматуры, он выпол
няет норми на 300 з  бш е

процентов. Тов. Сергеев —  много
станочник, работает на двух, а 
иногда и на трех станках, резко 
сокращая затраты времени на ус
тановку деталей и наладку стан
ков.

В этом же це£е высокой про
изводительности труда добивается 
кузнец Алексей. Максимов.

В дни предмайского соревнова
ния т. Максимов за один месяц 
выполнил четыре месячных нор
мы, прододжа&т систематически 
перевыполнять задания и в мае.

Е. Берсенев,
инженер но нормированию.

240 суток— без остановки
Восемь месяцев назад в 'цехе 

Л1» 6 была сдана в эксплуатацию 
печь № 13. Обслуживание новой 
печи было поручено старшему 
оператору т. Коваленко. Вместе с 
ним трудятся операторы тт. Маль
цев, Свиридов, Серавов и другие. 

Благодаря строгому соблюдению 
технологического режима я  хоро
шему уходу за агрегатами, эксплу
атационники довези безостано
вочную работу п&чи до 240 дней, 
при норме девяносто. Агрегат 
продолжает работу.

Меньше двух месяцев осталось 
до пуска сливно - наливной эста
кады, однако строительные рабо
ты на этом объекте ведутся край
не медленно. На сооружении эста
кады ежедневно трудятся 15— 20 
человек, что явно недостаточно 
для таких объёмов работ.

Также медленно ведется соору
жение второй тепломагистрали на 
город. Совершенно непонятно 
спокойствие строителей 2-го райо
на, которые еще не приступили 
к работам на переданном ему

участке магистрали. Срывает по
ставку стеновых блоков БТ-1 я 
БТ-2 на участок специализиро
ванное монтажное управление 
№  15. Кроме того, установка уже 
имеющихся блоков тормозится из- 
за плохой подачи раствора на 
участок.

Руководству строительства на
до усилить внимание к этим объ
ектам и принять меры к их свое
временному окончанию.

И. Зырянов.

Юные музыканты нашего города 
показали лучшие результаты

С теплым чувством следишь за 
умелым исполнением музыкаль
ного произведения восьмилетней 
девочкой или мальчиком.

Созданная два года назад дет
ская музыкальная школа нашего 
города имеет сейчас способных 
учащихся по различным видам 
музыкального жанра. У нас есть 
пианисты, баянисты, и виолон
челисты, создан детский хоровой 
коллектив.

Закрытые академические кон
церты внутри школы показали, 
что обучение дало хорошие ре
зультаты, а в январе этого года 
юные музыканты выступили вз 
Дворце культуры, получив высо
кую оценку со стороны общест
венности. Недавно группа уча
щихся школы вместе с препода
вателями побывала Ъ областной 
музыкальной школе.

Эта поездка состоялась в один 
из солнечных майских дней. Что 
ждет нас'впереди, в школе об
ластного центра? Как Примут? 
Чьи 'выступления будут лучше? 
Волнение ребят вполне понятно: 
ведь мероприятие такого рода про
водилось впервые...

В зале областной музыкальной 
школы —  учащиеся, преподава
теля, представители областного 
управления культуры, Концерт 
наВД... Уже первые выступления

юных музыкантов показали хоро
ший стиль исполнения, прочное 
освоение теоретических и практи
ческих навыков.

Наша школа представила 24 
музыкальных номера. Учащиеся 
от первого до седьмого классов 
исполняли по 2— 3 произведения 
русских и западно-европейских 
классиков, сочинения советских 
композиторов, народные песни.

В репертуар учащихся были 
включены произведения крупной 
формы, как-то: вариации, сонати
ны, сонаты.

Особенно Понравились выступ
ления Балабановой Янины, Ермо
лаевых Тани и Алеши, Рязанова 
Миши, Дроздова Алика, Белоконь 
Лиды и других ребят.

От областной музыкальной 
школы выступило девять чело
век. На концерте наша школа 
подвела итога двухгодичной ра
боты. Мы внимательно выслуша
ли замечания щ пожелания, поде
лились своим творческим опытом.

При расставании лучшим ис
полнителям были выданы подар
к а  альбомы с надписями о
встрече. Такие альбомы получили 
наши ученики Белоконь Лида и 
Ермолаев Алеша.

Т. Рагимова,
директор детской музыкальной 
школы.



■*
Сочинитель якутских ска

зок Федор Михайлович Ти
мофеев - Терентии, прожи
вающий в поселке лесоза
вода, прислал в редакцию 
нашей газеты несколько сво
их сказок.

Ниже печатается сказка 
«Три брата».

. *  * ------

Ф. Тимофеев —  Терешкин

Три брата
(СКАЗКА)

От студеного моря до вековой 
тайги раскинулась страна кочев 
ников. По бескрайним просторам 
тундры и дремучим лесам броди
ли якутские племена. Жители 
мирных стойбищ ловили в пол
новодных реках рыбу, пасли на 
сочнотравных лугах тучные 
стада, а зимой промышляли в та
ежных дебрях. Не было у них ни 
ханов, ни баев. Жили среди одного 
племени три брата. Братья были 
отважными охотниками, искус
ными рыболовами, веселыми пе
сенниками и плясунами. Неуто
мимым я отважным везде сопутст
вует удача

— В дверь нашей юрты не за
глядывала нужда, —  с гордостью 
говори отец юношей.

— Дети —  оплот нашей старо
сти, —  радостно вторила мать.

Когда звоном чистого серебра 
звенели голоса братьев, замирал 
ветер, поднимал на лесной полян 
ке длинные уши зайчик, смолкал 
птичий хор. Слушая песни, доб
рые люди радовались, а злые за 
видовали, Пленен был песнями 
братьев покровитель охоты, ста
рый Ееегеи. Говорит раз старший 
т  братьев:

— Братья, а не пойти ли нам 
на промысел?

— Пожалуй, безделие, как 
ржавчина, разъедает человека,—  
поддержал его средний.

— И то дело, —  согласился 
младший.

Братья надели лыжи и вышли 
на охоту. Перевалим они десять
гор, перешли десять рек, и дошли 
до широкой долины. Как застыв
шие морские волны, полукругом 
столпились горы. Гордо высились 
величавые утесы, похожие на за
мерзший в бурном беге, резвый 
табун. На расстоянии полета

обрыва горного барана—-Мекчике.
— Дыр-р-р, —  щелкнули тети

вы. Три, одновременно сорвавши
еся пернатые стрелы полетели к 
добыче, направив в сердце жерт
вы свои смертоносные жала. Ка
ково же было изумление братьев. 
Баран исчез. На скале стоял ста
рец с серебряными кудрями.

— Зорки ваши глаза и тверды 
ваши руки, чудом я спасся от 
гибели, —  сказал он.

— Прости, отец, нам померещил
ся Мекчике, —  смущенно сказал 
старший брат.

■— Ты откуда и кто? —  уди
вились братья.

-Вижу, вы охотники, Я оди
нокий бедный бродячий, охотник, 
у меня нет бравых сыновей, —  
грустно ответил незнакомец.

-Одному везде трудно, —  по
сочувствовал старший брат.

— Если не в тягость, может вы 
возьмете меня в компанию? —  
предложил старый охотник.

-Земля большая и добычи 
всем хватит, —  согласились бра
тья.

Вот и стали охотиться вчетве
ром. Мир да лад царили в чест
ной компании. Старик по заслу-i 
гам оценил отвагу и упорство 
юношей. Братья увая£али прозор
ливость и осторожность старшего 
товарища. Мирно текли дни за 
днями. Днем друзья охотились, 
вечером при свете весело потре
скивающего костра братья слуша
ли рассказы старого охотника и 
пели своими чудесными голосами 
сложенные ими песни. Песни не
угомонных братьев наПОЛНЯЛН 
эхом ущелья, плыли но долине и 
растворялись в дремучей тайге. 
Слушая их пение, плакал от ра
дости старый охотник. Настал 
день, когда добыча перестала 
вмещаться в наспех построенных 
лабазах. Шесты в них прогнулись 
под тяжестью шкур. И старший

стрелы, оратья увидели на краю брат сказал:

— Пора прекратить охоту.
— У родного очага нас ждут 

престарелые родители, —  добавил 
средний брат. Только младший 
брат молчал. При виде огромной 
добычи запало в его сердце злое 
семя жадности. Стал он думать о 
беспечной и праздной жизни. По
степенно стал он мыслить так, 
как мыслят баи. Теперь ни за- 
что не согласился бы он рас
статься со своей мечтой. Черную 
думу задумал он.

— Я вам не помеха, езжайте, а 
я подожду пока вы вернетесь с 
оленями за добычей, —  сказал он 
братьям.

Печально взглянул на него ста
рец.

Братья ушли домой, обещав 
приехать за добычей. Младший 
брат до вечера бесцельно бродил 
по тайге. Не знал он куда девать
ся от тяжелых, мрачных дум. Ве
чером поздно вернулся на привал. 
Под навесом, спиной к костру, 
подложив под голову доху, бес
печно спал старый охотник. Вол
чьей поступью подошел к шала
шу младший брат, осторожно под
нял лук, и, целясь сонному меж 
лопаток, спустил натянутую те
тиву. Завыла стрела. Белое обяач- 

j ко, свившись в колечко, подня
лось к небу. Исчез старик. Смут
ная тревога охватила юношу. Ки
нулся он к ближайшему лабазу и 
торопливо распахнул дверь. Видит 
висят на шестах: береста, мох и 
прошлогодняя кора, вместо 
шкурок. Понял младший брат, что 
мнимым охотником был старый 
Еееген. Приехали на оленях за
братом и добычей старший и сред
ний братья, увидели пустые лаба- 
зы и одиноко бродящего медведя 
ео слезами на глазах, глядящего 
на них, и все поняли.

— Эх, брат,брат! Что ты сделал 
с собой, —  заголосили они оба в 
голос. Повернули пустые нарты и

И . з  п о ч т ы ш а

Ребусы т. Грохолевича
Трудно разобраться в том, что 

все-таки хотел сказать директор 
школы ФЗО № 1 тов. Грохолевич 
в изданном им приказе от 10 ап 
реля сего года. Сколько ни лома
ют головы работники этой школы 
над текстом, но никак не могут 
понять смысла: что же сие творе
ние означает? Приказ небольшой, 
но что на параграф, то древней
шая клинопись. Вот, к примеру, 
пункт «2». Цитируем с точным 
соблюдением слога ж орфографии: 

«За отсутствие дежурного в 
ночное время не представлять от
гулов, при появлении подобных 
фактов отказа от дежурства о не 
выходе на дежурство без преду
преждения и прочих причинах о 
дежурстве, докладывать. На ви
новных, нарушения графика де
журства по школе, будут нала
гаться административное взыска
ние:»

Каково?
Или возьмем пункт «3».
«Тов. тов. Никитину, Каропыш

визировать заявления о представ
лении работникамt отгула, нуж- 
■ дающим отгул представлять не 
позднее 10 дней после его дежур
ства, не имеющих возможности 
представления отгула мастерам, 
представлять отгул во время от
пуска».

Существует простое, но полез
ное правило: перед тем, как на
писать —  подумай, перед тем, 
как подписать—-прочитай напи
санное. Тов. Грохолевич держится 
иных принципов: подписал и с 
плеч долой... А каково работни
кам школы ФЗО? Не успеют они 
разгадать одну тайнопись свое
го директора, как на них свали
вается не менее загадочная вторая. 
Таким образом, сотрудники
школы, занятые поисками ключей 
к криптографии Грохолевича,
почти лишились возможности за
ниматься служебными обязанно
стями по штатному расписанию,

А. Петров.

Долго и плохо
В школе № 13 десять верстаков для проведения уроков 

труда, изготовленные Гребневским ДОКом развалились через 
четыре дня.

Школой за изготовление верстаков перечислено ДОКу 2800 
рублей.

повезли
весть.

старикам печальную

Молодежь —  на старт!
27-го мая этого года в нашем 

городе будет проводиться общего
родской комеомодьевЛ-ГГРЛфйОГОЗ-
ный йр ш . Комитет физкультуры 
и спорта при горисполкоме уже 
разослал по организациям города 
«Положений» о кровсе.

Школьники 5— б классов будут 
оспаривать первенство на дистаи- 
ЦИИ Б 00 метров. Девушки до 18 
лет*— па дистанции 800 метров, 
для юношей и мужчин свыше 18 
гет —  1500 метров.

Комитет по делам физкультуры 
и спорта при Совете Министров 
СССР учредил значок, победителя 
соревнований, который будет при
суждаться пяти мужчинам и пя
ти женщинам, занявшим первые 
места. Любое предприятие или 
организация могут выставлять 
неограниченное число участников 
соревнований, КОТОРЫЙ ДОЛЖНЫ 
быть собраны в группы, состоящие 
ЛЗ 30 человек: 20 мужчин и 10

женщин. Лучшим бегунам будут 
вручаться грамоты соответствую
щих физкультурных коллективов 
или завкомов, За участие в город
ском кроссе будет присуждаться 
переходящий приз ГК ВЛКСМ.

Уже сейчас на предприятиях и 
в учреждениях надо проводить 
подготовку к общегородскому 
Кроссу, выявлять лучшие силы, 
шшыелтоеать из них команды.

Что может быть прекрасней то
го момента, когда юноша или 
девушка на бегоний дорожке ос
паривают первенство своего спор
тивного коллектива!

В прошлом году в молодежной 
спартакиаде участвовало ОТ 
РМЗ —  479 человек, от завода 
№ 1 —  326 человек, от УВК  —  
225 человек и т. д. Массовость и 
организованность и в атом ГОДУ
должны лечь в основу спортив
ных соревнований,

М. Панкратов.

По следам неопубликованных писем
Читатель нашей газеты т. Вла

димирович прислал в редакцию 
письмо ® жалобой на грубое отно
шение ео стороны работника до- 
эдапш леш я ■№ 13 т. Таубер. з

Как. о-ооотдает рСДаКЙКЙ началь
ник «йлиарИ'-мшунажьйого уп

равления т. Симаков, которому 
было направлено письмо для рас
следования, факты, указанные ав
тором письма, подтвердились.

Тов. Таубер за грубое отно
шение к квартиросъемщику 
предупреждена

Весенняя посадка деревьев в 
поселке зерносовхоза «Ямышев- 
ский» (Павлодарская область).

Долго били в барабаны,
Чтоб помог нам Барабанов 
Смастерить верстак.
И всегда начальник рьяный, 
Озирая взглядом странным, 
Говорил нам так:
«Подождите. Будут к сроку 
Верстаки даны вам ДОКом. 
Сделаем на честь!
Лучший критик с нас не

взыщет,

Не забудьте только тыщи 
ДОКу перечислить»..,
В дружбе не было «обмана» —  
Дал детишкам Караганов, 
Только что?
Слегка наложим тень...
Что станками называлось,
Не работая, сломалось 
Через день.

А. Евгеньев.

Больше скромности
Много нареканий вызывает ра-, та, что можно сделать, стала кри- 

бота главной бухгалтерии и рас-1 чать: «Не лезьте не в свое дело,
четной части завода № 1.

Здесь бывают, например, такие 
случаи: молодые рабочие тт. Асу- 
нин, Грузных, Сахьяиов, вернув
шись после отпуска в цех и про
работав полмесяца, в очередную 
получку получили по 20— 27 руб
лей. Оказалось, что бухгалтер рас
четной части т. Елецкая, ошибоч
но начислив им деньги по горя
чей сетке, допустила переплату, а 
затем, не предупредив рабочих, 
чтобы «исправить» сбою ошибку, 
взяла и сразу удержала всю пере
плаченную сумму, не подумав, на 
какие средства будут жить моло
дые рабочие до очередной получ
ки. Старший бухгалтер т. Мухина 
на вопрос члена цехового комите

те разводите философию».
Пришлось вмешаться профсоюз

ной и партийной организациям 
завода.

Подобные случаи не единичны.. 
Посетители бухгалтерии .часто на
блюдают бурную реакцию бухгал
тера Мухиной на любое обращение 
к ней* грозные окрики, грубость^ 

Конечно, характер у людей бы» 
вает разный, но, находясь на 
службе, не мешало бы помнить о 
своих обязанностях, и вести себя 
поскромней. Директору завода 
т. Морозову не мешало бы заин
тересоваться работой бухгалтерии 
и навести здесь порядок.

Фурман, Васильков, Козы
рев, Астафьев и другие.

И ЗВЕЩ ЕН И Е
14 мая в лекционном зале Двор

ца культуры в 20 часов состоит
ся лекция: «Распад колониальной

системы империализма». 
Лектор т. Старновский К, Г

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ,

- Требуется ?“ “«
газеты «Знамя коммунизма): 

опытный к о р р е к т о р

Синкевич Нина Михайлов
на, прош. в Соцгороде, пр. 
Молотова, дом 25/2, кв. 9, 
возбуждает дело о разводе(с 
Марковым Михаилом Ва
сильевичем, ирож. в г. Свир- 
сне, уд, Малая Кирова, 11.

Дело будет рассматривать
ся в нарсуде 1то участка 
города.______

Граждане, имеющие вело
сипеды, должйы зарегистри
ровать их в горкомхозе, (Зда
ние горсовета, комната 20).

При регистрации необхо
димо иметь паспорт велоси
педа. Одновременно произ
водится сбор с владельцев 
транспортных средств.

Г0РК 0М Х03.

Для лечебных учреждений 
санотдела требуются еаиитар- 
ки. Обращаться: ул. Октябрь
ская, 10, райотдел.

Партийная, профсоюзная и 
комсомольская организации 
монтажного участка № 1 трес
та «Востокэнергомонтаж» вы
ражают глубокое соболезнова
ние Громченко К. А, по поводу 
безвременной смерти его'жены 
ГРОМЧЕНКО Марии Афанась
евны.

Похороны состоятся 14 мая. 
Вынос тела в 12 часов (прос
пект Сталина, дом 9, вв. 13).

Ml?*® pejMHjaa! Овц»рв|, ярмям* им. Мшим, 8 ( I  ю»зз»ш, юд м  В-§ i тефэкы рвн&тов» ж вместим
Тш ю граф ия Облполиграфиздатв
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